

anstalten weiter zu qualifizieren, so geschieht das im Sinne der Worte des Genossen Honecker, der einmal zum Ausdruck brachte:

"Unsere wichtigste Produktionskraft und unsere wichtigste Kampfkraft waren, sind und bleiben immer die Menschen.

Diesem Leninsehen Vermächtnis zu folgen, möchte ich Ihnen besonders ans Herz legen. Denn genau das ist das Fundament, auf dem wir die Verteidigungsfähigkeit unseres Staates, die revolutionäre Wachsamkeit und Verteidigungsbereitschaft aller bewaffneten Organe konsequent steigern, auf dem wir stets stärker sein werden, als jeder Feind des Sozialismus." ¹

¹ HONECKER, Reden und Aufsätze, "Die auf das Wohl des Volkes gerichtete Politik wollen wir in Frieden verwirklichen.", Band 7, S. 474, Dietz Verlag Berlin 1982